

# الاستحقاقات النقدية أثناء بحثك عن وظيفة

احصل على 60% كحد أقصى من متوسط راتبك الأسبوعي

المتطلبات الأساسية للأهلية والاستحقاق:

- أن تكون قد سبق لك العمل بولاية [NJ] في آخر 18 شهرًا
- أن تكون قادرًا ومتاحًا لتأدية العمل المطلوب
- أن تكون راغبًا بجدية في تولي العمل

علمًا بأن الإيرادات التي تجنيها وكيفية انفصالك عن رب العمل من الأمور بالغة الأهمية أيضًا.  
تعمل إدارة العمل وتطوير القوى العاملة بولاية [New Jersey] على استعراض طلبك لتقييم مدى أهليتك.

عقب الانتهاء من التقديم:

- احتفظ بكلمة المرور خاصتك في مكان آمن
- أكد هويتك باستخدام نفس البريد الإلكتروني الذي سبق أن استخدمته لإنشاء حسابك على موقع: [myunemployment.nj.gov](http://myunemployment.nj.gov)
- الإقرار والمصادقة أسبوعيًا للحصول على المزايا والاستحقاقات - راجع تعليمات ما بعد التقديم
- الرد والاستجابة بشكل فوري على أي استبيانات تصلك عبر البريد الإلكتروني

ننصحك بالتقديم عبر الإنترنت من خلال الرابط: ]  
[myunemployment.nj.gov](http://myunemployment.nj.gov)

للتقديم عبر الهاتف باللغة الإنجليزية أو الإسبانية، اتصل بالرقم 761-2020 (732). أما بالنسبة للتقديم بأي لغة أخرى، فسيتم عليك اختيار التحدث إلى وكيل ومترجم فوري.

اعرف المزيد وقدم طلبك عبر الإنترنت من خلال الرابط: ]  
[myunemployment.nj.gov](http://myunemployment.nj.gov)



# الاستحقاقات النقدية أثناء بحثك عن وظيفة

احصل على 60% كحد أقصى من متوسط راتبك الأسبوعي

المتطلبات الأساسية للأهلية والاستحقاق:

- أن تكون قد سبق لك العمل بولاية [NJ] في آخر 18 شهرًا
- أن تكون قادرًا ومتاحًا لتأدية العمل المطلوب
- أن تكون راغبًا بجدية في تولي العمل

علمًا بأن الإيرادات التي تجنيها وكيفية انفصالك عن رب العمل من الأمور بالغة الأهمية أيضًا.  
تعمل إدارة العمل وتطوير القوى العاملة بولاية [New Jersey] على استعراض طلبك لتقييم مدى أهليتك.

عقب الانتهاء من التقديم:

- احتفظ بكلمة المرور خاصتك في مكان آمن
- أكد هويتك باستخدام نفس البريد الإلكتروني الذي سبق أن استخدمته لإنشاء حسابك على موقع: [myunemployment.nj.gov](http://myunemployment.nj.gov)
- الإقرار والمصادقة أسبوعيًا للحصول على المزايا والاستحقاقات - راجع تعليمات ما بعد التقديم
- الرد والاستجابة بشكل فوري على أي استبيانات تصلك عبر البريد الإلكتروني

ننصحك بالتقديم عبر الإنترنت من خلال الرابط: ]  
[myunemployment.nj.gov](http://myunemployment.nj.gov)

للتقديم عبر الهاتف باللغة الإنجليزية أو الإسبانية، اتصل بالرقم 761-2020 (732). أما بالنسبة للتقديم بأي لغة أخرى، فسيتم عليك اختيار التحدث إلى وكيل ومترجم فوري.

اعرف المزيد وقدم طلبك عبر الإنترنت من خلال الرابط: ]  
[myunemployment.nj.gov](http://myunemployment.nj.gov)



# Cash Benefits

## During Your Job Search

Receive 60% of your average weekly wages, up to a maximum amount

### Basic eligibility requirements:

- You worked in NJ in the last 18 months
- You're able and available to work
- You're actively seeking work

Your earnings and how you separated from your employer matter too. The New Jersey Department of Labor and Workforce Development reviews your application for eligibility.

### After you apply:

- Save your password somewhere safe
- Verify your identity with the same email you used to create your [myunemployment.nj.gov](https://myunemployment.nj.gov) account
- Certify every week for benefits- see instructions after you file
- Respond immediately to all email questionnaires

We recommend you apply online at [myunemployment.nj.gov](https://myunemployment.nj.gov).

To apply by phone in English or Spanish, call (732) 761-2020. For other languages, choose to speak with an agent and request an interpreter.

# Cash Benefits

## During Your Job Search

Receive 60% of your average weekly wages, up to a maximum amount

### Basic eligibility requirements:

- You worked in NJ in the last 18 months
- You're able and available to work
- You're actively seeking work

Your earnings and how you separated from your employer matter too. The New Jersey Department of Labor and Workforce Development reviews your application for eligibility.

### After you apply:

- Save your password somewhere safe
- Verify your identity with the same email you used to create your [myunemployment.nj.gov](https://myunemployment.nj.gov) account
- Certify every week for benefits- see instructions after you file
- Respond immediately to all email questionnaires

We recommend you apply online at [myunemployment.nj.gov](https://myunemployment.nj.gov).

To apply by phone in English or Spanish, call (732) 761-2020. For other languages, choose to speak with an agent and request an interpreter.



LEARN MORE AND APPLY ONLINE AT:  
[myunemployment.nj.gov](https://myunemployment.nj.gov)



LEARN MORE AND APPLY ONLINE AT:  
[myunemployment.nj.gov](https://myunemployment.nj.gov)